



¡El SAG alcanza la Medalla Oro del Sello PNUD “Igualdad de Género”!

Hoy celebramos un hito histórico: el Servicio Agrícola y Ganadero ha sido reconocido con la **máxima distinción** del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo por integrar la igualdad de género en toda su gestión institucional.

¿Por qué es tan relevante para quienes trabajamos aquí?

- **Ambientes laborales más seguros y respetuosos:** se consolidaron protocolos claros de prevención y denuncia de acoso, junto con plazos estrictos para los sumarios.
- **Oportunidades de carrera equitativas:** se avanzó en la eliminación de barreras de género en los concursos internos, incluidas jefaturas y direcciones regionales.
- **Conciliación vida-laboral/familiar:** el nuevo protocolo de conciliación permite compatibilizar responsabilidades personales con nuestro compromiso profesional.
- **Compromiso público:** cada política, programa y cuenta pública del SAG incorpora ahora indicadores de impacto en igualdad de género, reforzando nuestra legitimidad ante la ciudadanía y el mundo rural.

El rol de AFSAG

Como asociación de funcionarios y funcionarias:

1. **Impulsamos el diagnóstico inicial**, difundiendo la encuesta entre las bases.
2. **Acompañamos la elaboración de los planes de acción (2024-2025)**, asegurando que las brechas detectadas se tradujeran en compromisos concretos.
3. **Vigilamos la implementación** mediante un monitoreo periódico en varios ámbitos, como respecto de sumarios y capacitaciones.
4. **Capacitamos** a nuestras y nuestros dirigentes en la Ley Karin para multiplicar el cambio cultural.

¡Sigamos avanzando!

Obtener el Oro no es una meta final: es un punto de partida para profundizar la paridad, fortalecer la conciliación y garantizar que cada colega—sin importar su género—desarrolle todo su potencial en un ambiente digno y justo.

Compartamos esta noticia con orgullo y continuemos construyendo, juntos y juntas, el SAG que queremos.

#IgualdadDeGénero #AFSAG #OrgulloFuncionarios #SAGOro

DIRECTORIO NACIONAL AFSAG

27 de junio de 2025